ENERGIA Y MEDIO AMBIENTE



Mariana Boadella, concejala de Sostenibilidad y Agenda 2030

Boadella: "Dentro de Castilla-La Mancha, Ciudad Real puede ser un referente en economía circular"

La concejala de Sostenibilidad y Agenda 2030, Mariana Boadella, considera que Ciudad Real es muy atractiva desde el punto de vista de su calidad de vida, una calidad de vida que "tienen pocas ciudades". En una entrevista concedida a Lanza, Boadella destaca la importancia de la Agenda 2030 así como el hecho de reducir las emisiones de CO² y conseguir los objetivos de Desarrollo Sostenible

Texto: Fran Solís Foto: Elena Rosa

regunta: ¿En qué posición se encontraría Ciudad Real dentro del ranking de las ciudades más respetuosas con el medio ambiente del país?

Respuesta: Ciudad Real se encontraría en la parte media de estas ciudades. Lo bueno es que no destacamos por la parte de abajo, lo que siempre es positivo, pero tampoco estamos entre las ciudades

Otro objetivo importante que tenemos desde la Concejalía, para lo cual ya existe un proyecto europeo, es la estrategia de economía circular. En estos momentos se habla mucho de reducir residuos, reutilizarlos y reciclarlos

que están en las primeras posiciones. He de decir que es muy difícil estar ahí arriba, ya que en ese lugar se encuentran las ciudades que llevan muchos años con una estrategia, como puede ser el caso de Vitoria, que lleva trabajando en este tema durante 20 años. El reto que hay en Ciudad Real es que tenemos que hacer una estrategia de sostenibilidad y medio ambiente para poder ir con un objetivo claro. Y precisamente esas estrategias son las que te sitúan entre las ciudades más respetuosas con el medio ambiente. Ciudad Real empezó a tener estrategia con EDUSI, que fue un punto clave muy bueno. Y tenemos que continuar en esa línea para que dentro de unos años nos podamos situar en las primeras posiciones. Ciudad Real tiene esa posibilidad, tanto por su tamaño como por su situación y por la gran cantidad de zonas verdes que tenemos.

P: ¿Constituiría esa parte la estrategia que está realizando el Ayuntamiento de Ciudad Real en pro y en defensa del medio ambiente y la naturaleza? R: Uno de los retos que tiene el Ayuntamiento es aglutinar todo lo que se está haciendo dentro de una estrategia de sostenibilidad o de medio ambiente. Al igual que el pasado año se hizo un plan estratégico socioeconómico, también tenemos que hacer un plan de sostenibilidad en el que estén implicados tanto los sectores sociales, como los empresariales y la oposición. Es decir, en el que está implicada toda la ciudad con el fin de que esa estrategia trascienda. Y ese es un reto que me he

Lanza